

# NOËL ECO-RESPONSABLE ET SOLIDAIRE



## De qui s'agit-il ?

La cellule développement durable du LGT Baimbridge poursuit son action. Cette année elle a commencé par la mise en place du **Noël Eco-responsable et solidaire**.

Après consultation des membres de la CDD, éco-délégués et enseignants, ont décidé d'exprimer la solidarité. Comment en cette période de Noël festive, joyeuse, familiale, faire preuve de solidarité ? Il a été décidé de penser à ceux qui n'avaient pas la chance de pouvoir fêter, manger, recevoir des cadeaux. Ainsi, 4 collectes ont été décidées :

- ◆ Vêtements de seconde main en bon état de tous âges afin d'aider les plus démunis de nos quartiers,
- ◆ Jouets d'occasion en bon état de tous âges pour offrir aux enfants qui ne reçoivent jamais ou si peu de jouets alors que d'autres sont dans un gaspillage permanent,
- ◆ Produits alimentaires (produits secs, conservables) pour permettre à davantage de personnes de s'alimenter correctement et peut-être de faire un petit repas de fête
- ◆ Bouchons en plastiques afin de limiter la quantité de déchets et que les personnes à mobilité réduite puissent obtenir davantage de matériels pour vivre décemment.

## Pourquoi organiser ces collectes ?

Les vêtements, jouets et produits alimentaires pourraient être remis à des associations de quartier qui connaissent bien les besoins de personnes défavorisées. Ainsi une association, *Working bay*, représentée par Monsieur Chipotel, a été contactée car cette association œuvre pour l'épanouissement de nos jeunes, la promotion d'actions associatives et collabore avec le centre social de Lauricisque afin d'aider les bénéficiaires de ces quartiers.

D'autre part, sachant que nous avons fait plusieurs collectes de bouchons les années précédentes dans le cadre des activités de l'association *les bouchons d'amour* mais que cette dernière n'a pas pu les récupérer, nous avons souhaité reconduire ce type de collecte et tenter de nouveau de remettre ces derniers à l'association.

Parallèlement, la CDD a vocation de développer des partenariats avec d'autres établissements afin de promouvoir les actions DD. C'est pourquoi nous avons pensé cette année à collaborer avec la maternelle Solitude, située en face de notre lycée. La période de Noël nous a donné le thème et c'est pourquoi nous avons décidé de remettre à cette dernière les jouets pour enfants de moins de 5 ans qui seront collectés.



### Quelle organisation a été mise en place ?

Ainsi, l'équipe de la CDD en partenariat avec le CVL, a déployé une opération de communication (site du lycée, réseaux sociaux, affiche) pour la collecte de produits alimentaires et de jouets afin de mobiliser l'ensemble de la communauté scolaire. De plus, sachant que la CDD met en place des actions liées au développement durable chaque année, cette collecte s'inscrivait dans la thématique de la **réduction des déchets**. Ainsi, des ateliers orientés sur le recyclage ont été mis en place avec la participation des **élèves d'arts plastiques**. Sous la direction de monsieur LOUZON-GAMBA, des élèves de Terminale ont fabriqué des décorations avec des « déchets » (plastiques, cartons, papiers...).



Les élèves de **créole**, conduits par monsieur PIERRE-JEAN-FLECHAU, ont trié et conditionné les différents dons en cartons.



Les élèves en option **espagnol**, menés par madame LOPEZ, ont montré comment réaliser des emballages écologiques et cadre général : 4 sapins ont et exposés sous le hall bois, un en carton, et deux bouteilles en plastique, décor de Noël naturel et (feuilles de coco, papier,

les éco-délégués ont mis en place le été confectionnés principal : un en fabriqués avec sublimés par un écologique cartons...).



Par ailleurs, une animation a été proposée par les élèves de l'atelier de salsa, dirigée par monsieur BORDIN Yannick. Ainsi, à la récréation du matin, deux prestations de Salsa ont été présentées. Le public a particulièrement apprécié.



### **Quels résultats ont été obtenus ?**

Nous avons recueilli pas moins de **7 cartons de jouets** pour la maternelle et presque autant pour les jouets d'âge supérieur. Une **dizaine de cartons de vêtements/chaussures** ont été remis à l'association *Working Bay* ainsi que **plusieurs cartons de produits alimentaires**.



Et 8 cartons de bouchons ont été également donnés à l'association *Les bouchons d'amour*.



Nous remercions donc les éco-délégués, les élèves participants, les parents et les personnels pour l'ensemble des dons. Nous félicitons tous ceux qui ont participé à l'animation et à la décoration du hall : les agents techniques, les éco-délégués (particulièrement FRAIR Amalïa, JEAN Widnie et BRUNEAU Anne-Maëlle), les élèves en option créole et en option espagnol, les enseignants : BORDIN Yannick, LOPEZ Inti, LOUZON-GAMBA Aurélien, PIERRE-JEAN-FLECHAU Didier, ...). Et nous sommes reconnaissants envers la direction de nous avoir permis d'organiser cette manifestation et de nous avoir fait confiance pour cette action.

Les membres de la CDD

VILLARROYA Marta,  
QUINTON Isabelle,  
COROSINE Valérie,  
CHOURO Nathalie